



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VI DPR RI
KE BANDARA SOEKARNO-HATTA, TANGERANG, BANTEN
MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023/2024
25-27 MARET 2024

Pada tanggal 25 sampai 27 Maret 2024, Komisi VI DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik pada Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2023/2024 ke Bandara Soekarno-Hatta, Kota Tangerang, Provinsi Banten. Tim Kunjungan Kerja Reses Komisi VI DPR RI dipimpin oleh Bapak M. Sarmuji, S.E., M.Si. selaku Pimpinan/Wakil Ketua Komisi VI DPR RI dan diikuti oleh 16 anggota Komisi VI DPR RI.

Dalam Kunjungan Kerja Reses tersebut, hadir Asisten Deputi Jasa Pariwisata dan Pendukung Kementerian BUMN RI: Bapak Endra Gunawan. Selain itu hadir juga Direktur Utama PT PT. Angkasa Pura Indonesia / InJourney Airports, Direktur Utama PT Angkasa Pura II, Direktur Utama PT. Integrasi Aviasi Solusi / InJourney Aviation Services (IAS), Direktur Utama PT Garuda Indonesia dan Direktur Utama PT Citilink, serta Direktur Utama PT Gapura Angkasa.

Secara umum, Kunjungan Kerja Spesifik ke Bandara Soekarno-Hatta, Kota Tangerang, Provinsi Banten ini ditujukan untuk mengetahui kinerja BUMN di bidang layanan transportasi udara pada saat menghadapi liburan Ramadhan dan Lebaran Idul Fitri 1445 H. Selain itu, Kunjungan Kerja Spesifik ini juga dimaksudkan untuk menggali permasalahan dan tantangan yang dihadapi BUMN di bidang layanan transportasi udara dalam saat menghadapi Ramadhan dan persiapan lebaran Idul Fitri 1445 H, beserta upaya dan antisipasi yang telah dilakukan.

Kunjungan Kerja Spesifik ini diawali dengan sambutan pengantar dari Ketua Tim Kunjungan Kerja Spesifik DPR RI ke Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten: Bapak M. Sarmuji, S.E., M.Si. Kemudian dilanjutkan dengan sambutan dan pengarahan dari Asisten Deputi Jasa Pariwisata dan Pendukung Kementerian BUMN RI: Bapak Endra Gunawan. Selanjutnya dilakukan sesi pemaparan dari mitra yang diundang, yakni: PT. Angkasa Pura Indonesia / InJourney Airports bersama PT Angkasa Pura II, PT. Integrasi Aviasi Solusi / InJourney Aviation Services, PT Garuda Indonesia dan PT Citilink, serta PT Gapura Angkasa. Agenda berikutnya adalah peninjauan langsung terhadap aktifitas di Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten.

Komisi VI DPR RI memberikan apresiasi atas segala langkah dan persiapan yang dilakukan oleh BUMN di bidang layanan transportasi udara dalam menghadapi lonjakan jumlah penumpang yang terjadi selama libur Ramadhan dan Lebaran Idul Fitri 1445 H. Meskipun demikian, Komisi VI DPR RI juga meminta agar BUMN di bidang layanan transportasi udara untuk tetap berupaya agar terus meningkatkan pelayanan, terutama terkait penyediaan dan kesiapan fasilitas pendukung bagi para pengguna jasa transportasi udara.

Jakarta, 27 Maret 2024
Tim Kunjungan Kerja Spesifik
Komisi VI DPR RI
Ke Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten